



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 15 de Mayo de 2025 – N.º 2136



REACTIVACIÓN DEL TRANSPORTE FLUVIAL

Intendentes de Goya y Reconquista analizan la reactivación del Servicio de Balsa

virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

15 de Mayo

1961 – La Fuerza Aérea Argentina crea su División Antártica.

1965 – El presidente Arturo Umberto Illia se niega a enviar tropas de apoyo a la intervención militar estadounidense en República Dominicana, argumentando que la no intervención, la autodeterminación, como expresión representativa de la libre voluntad de los pueblos, excluye beligerancias inconsistentes y reñidas con el total respeto que mantenemos a la soberanía de las naciones

1967 – Se funda en Buenos Aires el Centro de Altos Estudios en Ciencias Exactas (Universidad CAECE).

1984 – Se lanza el Programa Alimentario Nacional.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

REACTIVACIÓN DEL TRANSPORTE FLUVIAL

Intendentes de Goya y Reconquista analizan la reactivación del Servicio de Balsa



El intendente Mariano Hormaechea junto a su par de Reconquista Enrique Vallejos, en una reunión vía zoom, donde además participaron la secretaria de Industria y Comercio de la Municipalidad de Goya María Paz Lampugnani, el subsecretario de Producción del Municipio de Reconquista Luis Manzur, el presidente de la Asociación de Comercio de Goya Iván Vilas, el titular de la Cámara Empresarial Miguel Galarza, por la Sociedad Rural Goya su presidente Gastón Giqueaux, por la Asociación Parque Industrial Mauricio Álvarez, por la AGENPRO Fernando Martínez, el presidente de la Cámara de Comercio

Exterior de Reconquista José Falcone, Marcelo Ala, Guillermo Yapur y Dante Sartor, empresarios del norte santafesino, integrantes de la Cámara de Comercio Exterior.

Durante el encuentro analizaron la reactivación del transporte fluvial, operatividad del servicio de balsas para unir ambas ciudades, dada la importancia de establecer este medio de transporte para la conectividad, lo que permitirá activar el desarrollo de la economía regional.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL



En la capilla San José de “El Bajo”, el equipo de APS Municipal y la Delegación Goya asistieron en la mañana del miércoles a unas 15 familias de esa zona rural de Goya.

Una decisión de política pública en materia de salud municipal, de atención primaria a las familias de la zona rural. El operativo desplegado en el paraje San José reafirma el sentido de acercar la salud a quienes están lejos, pero nunca olvidados.

Estar presentes, cara a cara, en los lugares donde más se necesita, es mucho más que una consulta médica: es un acto de compromiso, de empatía y de justicia social.

La salud es un eje fundamental de esta gestión municipal, liderada por el intendente Mariano Hormaechea, y está demostrado con hechos, llegando a cada rincón del territorio con acciones concretas, poniendo siempre a las personas en el centro.

Complementando la atención en materia de salud, la Delegación Goya de Desarrollo Social hizo entrega de módulos alimentarios a las familias de esa zona rural.

Del operativo médico participó el subsecretario de Salud del Municipio, Dr. Emilio Martínez, quien expresó: “Gracias a cada familia que nos recibe con calidez y confianza. Seguimos transitando estos caminos rurales con el mismo entusiasmo del primer día, sabiendo que donde llega la salud, también llega el Estado”.

La semana que viene, los días martes y jueves, en otros parajes del departamento continuarán los dispositivos médicos asistenciales realizados por la Municipalidad y la Provincia.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

YOGA TERAPÉUTICO EN EL CIC NORTE



Con el auspicio de la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Cultura, en las instalaciones del

CIC Norte se llevan adelante las clases gratuitas de Yoga.

A partir de las 15 horas se desarrollan las clases especiales que están a cargo del Centro Terapéutico Integrativo Los Meridianos.

Se recomienda concurrir con: mat (colchoneta personal) y agua personal. Inscripción previa.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DÍA INTERNACIONAL DE LA FAMILIA

La Secretaría de Desarrollo Humano adhirió a la fecha ofreciendo una serie de charlas destinadas a padres, tutores y referentes afectivos en la Casa del Bicentenario.



Del encuentro participó el secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros junto a la directora de Fortalecimiento Familiar Sylvina Ramírez.

En “Casa del Bicentenario” la Municipalidad de Goya adhirió al Día Internacional de la Familia con las charlas programadas desde la Dirección de Fortalecimiento Familiar, a cargo de profesionales, referentes

de la Iglesia Cristiana “Pasión por las Almas” y la Fundación “San Lucas”.

Los temas abordados en la charla fueron: Niñez, redes y familia; El origen de la familia como un proyecto de amor, y Redes de contención y acompañamiento para familias.

La charla abierta al público contó con la presencia del personal de los distintos CPD (Centro de Promoción de Derechos), referentes del Centro Regional Goya, representantes de otras instituciones de la sociedad civil, padres, tutores y público en general.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EL DEPORTE UN CANAL PARA LA ACTIVIDAD RECREATIVA, EL TURISMO Y LA ALTA COMPETENCIA

El director de Deportes Alejandro Lago destacó el trabajo realizado desde el Programa de Escuelas Deportivas del Municipio, considerando vital para los logros y resultados que se observan.



En declaraciones a Radio Ciudad, el funcionario municipal del área deportiva enfatizó sobre la decisión política del intendente Mariano Hormaechea de poner en valor espacios para la práctica deportiva. Asimismo consideró de gran interés la carrera de aventura para niños y mayores del fin de semana y anticipó que mediante constantes gestiones de la administración municipal volverá una fecha del ciclismo nacional al Velódromo “Lucho López”.

TRAIL DE OTOÑO: CIRCUITO CORRENTINO Y CORRIENDO GOYA

El director de Deportes, en el contacto radial, sostuvo: “Es muy importante lo que estaremos viviendo este fin de semana con la segunda fecha del Circuito Correntino de Running, con la carrera de aventura en nuestra ciudad, con la Otoño Trail Run, que permite la presencia de unos 500 corredores entre niños y mayores”.

“Después de la experiencia de la Aventura Nocturna con el circuito preparado para los niños de 4 a 13 años, desde la Dirección de Deportes, junto a Modo Runner Team, volvemos a generar el espacio

para esa categoría, este sábado desde las 16 horas, en el Predio Costa Surubí. La inscripción confirmada es de casi un centenar de niños, con un cupo abierto aun de otros 20 corredores para llegar al máximo fijado de 120 menores participando”, expresó Lago.

RESULTADO DEL TRABAJO DEL PROGRAMA MUNICIPAL

Consultado sobre el trabajo del programa deportivo municipal, acotó: “Esto es también el resultado de una decisión del intendente de acompañar las actividades deportivas desde la formación inicial, con el aporte de los equipos de runner, de las escuelas deportivas municipal, de la escuela de Atletismo, que incentivan, estimulan y preparan a los menores para esta disciplina, la carrera. El objetivo es poner distancias de acuerdo a sus edades: 400, 800 y 1200 metros; con la premiación y entrega de las medallas finisher. Invitamos a acompañar el sábado en la continuidad de nuestro circuito local “Recorriendo Goya”.

LA OTOÑO ES UNA OPORTUNIDAD PARA EL TURISMO

El director municipal además agregó: “La carrera de otoño, en el Parque Acuático el domingo, no es solamente el encuentro de los corredores de toda la provincia y de distintos puntos del país, marcado en los 380 inscriptos, sino es la posibilidad de mostrar las estructuras de nuestra ciudad, potenciar la capacidad turística con las ofertas preparadas para los atletas, en la modalidad del recorrido por la ciudad y la reserva Las Damas. Por eso, destacamos el total apoyo del intendente a estas actividades que contribuyen a mostrar nuestra ciudad”.

RETORNO DEL CICLISMO NACIONAL A GOYA

En relación a la posibilidad del regreso del ciclismo nacional, afirmó: “El ciclismo en nuestra ciudad siempre ha sido protagonista, con grandes figuras, nombres destacados en la disciplina del pedal. Solo por mencionar algunos, Guillermo “Lobito” Enríquez, Daniel Barduil, Sonia Ferrara, y sin dudas en la actualidad el mayor exponente es Nicolás “Nico” Almada, que está desarrollando su carrera deportiva en España. Su hermana viene también asomando en esta disciplina; y a nuestra triatleta Estefanía Mischeruck, incentivaremos a prenderse a esta propuesta”.

El funcionario marcó: “Vale resaltar el total acompañamiento de Mariano (Hormaechea) en la gestión para que vuelva el ciclismo nacional a nuestro velódromo. Después de tantas diligencias se logra el retorno de una fecha nacional del Infante Juvenil a nuestra ciudad, para los días 14 y 15 de junio en el Velódromo “Lucho López”.

MOVIMIENTO PARA GOYA

El director mencionó: “Esto significará

un gran movimiento para la ciudad, podemos adelantar que delegaciones de La Rioja, Tucumán, San Juan, Buenos Aires, ya han consultado, con un buen número de integrantes generando para esa fecha un movimiento a nivel deportivo, económico y turístico para nuestra ciudad. Nos estamos preparando para el regreso a Goya del Infante Juvenil a nivel nacional, para la fecha que se correrá en la ciudad”.

JUEGOS CORRENTINOS

Al final de la entrevista en Radio Ciudad, el director de Deportes Alejandro Lago comentó: “Estamos trabajando para adecuar la reglamentación en los Juegos Correntinos, para la instancia local, acordando algunos detalles con las competencias escolares para el inicio de las competencias en los próximos días: destacando el compromiso del intendente y del gobernador para que se puedan realizar las fases local, zonal y provincial. La cuestión de los Juegos Nacionales es un tema que no depende de nosotros, pero estamos abocados a poder dar curso a la instancia local en los próximos días”.

OBRAS EN AVENIDA MADARIAGA

Estamos trabajando en la reparación del pluvial de 1.400 mm de hormigón armado, por avenida Madariaga entre Corrientes y 9 de Julio/ Yapeyú



Estos trabajos solucionaran los problemas de hundimiento de calzada en el sector, mejorando el sistema de desagües y el escurrimiento de agua en días de lluvia

Las intervenciones motivan la circulación restringida de vehículos, solamente podrán hacerlo a los locales comerciales y mecánicos ubicados en esta cuadra.

Esta obra encarada desde la municipalidad a través del PRODEGO, cuenta con el apoyo de maquinaria de Vialidad Provincial mediante un convenio firmado oportunamente.

Los trabajos durarán 20 días aproximadamente, por lo que recomendamos circular con precaución por la zona

El tránsito sentido al oeste por la avenida se desvía en 9 de Julio, y la circulación hacia el este se desvía en Pago Largo. Desde el norte circulando por Yapeyú se puede continuar hacía el centro por 9 de Julio.

JÓVENES CONCIENTIZAN CON FOLLETOS CONDUCTA “USO OBLIGATORIO DEL CASCO”



Jóvenes continúan con la campaña del uso obligatorio del casco en cumplimiento de la ordenanza vigente que establece al momento de cargar combustible deben portar con este elemento de seguridad desde la dirección de la juventud se intensifican esta

acciones en comunicación y distribución de folletería en las playas de las estaciones de servicio de la ciudad goya

La Ordenanza N° 1.814 requiere del compromiso en la defensa y el cuidado de la vida, uno de los desafíos en materia de seguridad vial; por lo que impera el trabajo coordinado y la aplicación de políticas activas por parte del Estado y distintos sectores de la Sociedad, en este caso Estaciones de Servicio. Estableciendo la necesidad de promover la concientización del Uso del Casco en motociclistas.

La Ordenanza mencionada requiere a estaciones de servicios de nuestra ciudad a NO vender combustibles a motociclistas que no tengan CASCO al momento de cargar nafta, con esta medida se cuenta con una herramienta más que contribuye a la costumbre de usar CASCO al momento de circular en moto y/o similar en el municipio de Goya.

Cristian Gómez - Caminos Rurales

TRABAJAMOS POR CAMINOS TRANSITABLES, SIGUIENDO EL COMPROMISO DEL INTENDENTE DE LLEGAR A TODOS LOS PARAJES

Los caminos rurales son esenciales para el desarrollo de las comunidades rurales, facilitando la conexión con centros urbanos, el acceso a servicios básicos, y el desarrollo económico. Permiten la movilización de personas, bienes y servicios, promoviendo el intercambio comercial y el desarrollo de la actividad económica local.



En Goya, Corrientes, los caminos rurales son vitales para el desarrollo agrícola, la movilización de la producción y la conexión con centros urbanos como Goya. Un buen estado de los caminos rurales facilita el acceso a mercados, servicios de salud y educación, y oportunidades

de empleo para las comunidades rurales

Los caminos rurales son parte de las condiciones necesarias para un acceso igualitario a los servicios de salud, educación y justicia, así como a otros servicios sociales y administrativos necesarios para un desarrollo con igualdad. Su existencia y adecuado mantenimiento, facilita además la provisión de otros servicios de infraestructura esencial como la electricidad, agua y saneamiento, tan esencial en momentos como los que vivimos.

En diálogo con Radio Ciudad 88.3, Cristian Gómez, Coordinador de Caminos Rurales, comentó acerca del trabajo que se realiza para la mantención de los caminos rurales para que sean transitables.

“Estamos realizando los trabajos en la zona de la tercera sección Los Ceibos, es un tramo bastante largo, con 12 kilómetros de camino hasta su recorrido final. Las características de ser un camino estrecho, estamos aprovechando las condiciones climáticas favorables antes que se den las lluvias anunciadas para esta zona. El trabajo que llevamos hecho en estos momentos, ya estamos en los últimos 2 kilómetros saliendo hacia la ruta nacional N°12”, dijo Gómez.

Además agregó Cristian Gómez: “En esta oportunidad el trabajo realizado, lo hicimos iniciando desde el fondo porque el último tramo de 7 kilómetros las características del suelo son de tierra negra y estrecho, anticipándonos a la lluvias decidimos empezar por ahí, para superar el tramo más complicado y feo existente”.

EQUIPAMIENTO MÓVIL DE TRABAJO

Recordó que el equipamiento móvil con que cuenta en la actualidad, “en

su oportunidad durante la intendencia del Licenciado Osella, se adquirieron estas máquinas para realizar mantenimiento de caminos vecinales de la sección tercera en primer lugar, y luego la zona de los parajes con más caminos vecinales que cuentan. Contamos con una motoniveladora y un tractor con pala, cuando necesitamos realizar otro tipo de trabajo como canalización, colocar tubos de desagües ahí requerimos la colaboración de Vialidad Provincial”, indicó el coordinador.

“Nos queda trabajo por realizar en estos días, la zona de Paraje Buena Vista, en cercanías de la Escuela N°690 al ser un camino arenoso y trayecto corto”, expresó.

Señaló por último, que el trabajo realizado en Los Ceibos, se debe a que allí residen unas 25 a 30 familias, que se ven imposibilitados en su comunicación, en los días de intensas lluvias.

“Además nos hacemos eco del compromiso del Intendente de llegar a todos los parajes, facilitando la transitabilidad a los pobladores para que puedan comunicarse con la ciudad, para que pueda ingresar una ambulancia en caso de emergencia, que permita a los niños llegar a las escuelas, posibilite a los docentes cumplir con su tarea educativa”, finalizó Gómez.

ENTREGA DE MÓDULOS ALIMENTARIOS DELEGACIÓN GOYA

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social informó que desde este lunes 19 se procederá a la entrega de Módulos Alimentarios, a los beneficiarios de los diferentes barrios de la ciudad.

MÓDULOS ALIMENTARIOS
Delegación Goya
MAYO 2025

LUNES 26 Francisco I - Matadero - Aeroclub - Santa Lucía - Juan XXIII.	JUEVES 29 1° de Mayo - Coembota - Laguna Bosco - Mariano Moreno - Scofano - Güemes.
MARTES 27 San Ramón.	VIERNES 30 La boca (ex Chacal) - Esperanza.
MIÉRCOLES 28 Arco iris - Sarmiento.	

LOS MÓDULOS SE ENTREGARÁN ÚNICAMENTE EN LAS FECHAS INDICADAS EN EL CRONOGRAMA SIN EXCEPCIONES PRESENTARSE CON DNI

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

Los Módulos correspondientes al mes de Mayo se entregarán únicamente en las fechas indicadas en el cronograma sin excepciones. El trámite es personal y deberán asistir con su DNI.

El programa de entrega establecido es el siguiente:

Mayo 2025

Lunes 19: Remanso – Aeropuerto.

Martes 20: 63 viv. – Puente Chiappe – CGT – Leandro N. Alem – Yapeyú – Virgen de Lourdes – Mauricio

Valenzuela – Santa Clara – Rincón de Gómez – Virgen del Rosario – Bicentenario – La Rotonda – Inmaculada Concepción – San Cayetano – Santa Rita – Placido Martínez – Centro – 9 de Julio – Santa Ana – Jardín.

Miércoles 21: Coqui Correa – Devoto – Devoto Nuevo – Independencia – Medalla Milagrosa – Itatí – Santa Rosa de Lima – Santiago de Hoz – Resurrección – Mateo Marincovich – Estrella del Sur.

Jueves 22: 100 Viv. – Virgen de Luján – 25 de Mayo – 70 Viv. – 96 Viv. – 160 Viv. – Alberdi – Belgrano – San Francisco de Asís – Las Golondrinas

– Ñanderoga – Ñapindá – Sagrado Corazón de Jesús – Villa Vital.

Viernes 23: Santa Catalina – Puerto Boca – Paraje Soledad.

Lunes 26: Francisco I – Matadero – Aeroclub – Santa Lucia – Juan XXIII.

Martes 27: San Ramón.

Miércoles 28: Arco Iris – Sarmiento.

Jueves 29: 1° de Mayo – Coembotá – Laguna Bosco – Mariano Moreno – Scófano – Güemes.

Viernes 30: La Boca (ex Chacal) – Esperanza.

IPS Seguro

EL VIERNES 16 ATENDERÁ EN LA DELEGACIÓN GOYA



>> 16/05 <<

ATENCIÓN AL PÚBLICO ⌚ DE 10 HS. A 14 HS.



corrientes.gov.ar | 0800 555 4772



La delegación Goya del Instituto de Previsión Social (IPS) anuncia la llegada de un equipo de Seguros Ar Vida para brindar información valiosa a los jubilados y pensionados sobre los beneficios y características de su cobertura.

Este viernes 16 de mayo en las oficinas de la Delegación Goya del Instituto de Previsión Social, sita en calle España 486, estará atendiendo

de 10 a 14 horas el personal del Seguro del IPS.

Para jubilados y pensionados dependientes de la caja previsional de Corrientes, se informa que podrán asistir en dicho horario a las oficinas de Goya. La atención es según el orden de llegada.

La jornada está destinada especialmente a jubilados y pensionados que dependen de la caja previsional de la provincia, quienes podrán acercarse para realizar consultas, trámites o gestiones relacionadas con el servicio de seguros.

La atención se efectuará por orden de llegada, por lo que se recomienda a los interesados asistir con la documentación correspondiente y dentro del horario establecido.

La firma aseguradora es Ar-Vida Seguros y sus beneficios son informados en esta delegación. Asimismo, se pueden retirar las pólizas, informó este jueves la responsable de la Delegación Goya del Instituto de Previsión Social (IPS), Carina Calvi.

Concurso Argentino de Pesca Variada con Devolución 2025

DEL 1 AL 3 DE AGOSTO SE REALIZARÁ LA 29ª EDICIÓN DEL CONCURSO PESQUERO

El Presidente de la Comisión Interclubes, responsable de la organización del certamen pesquero, Juan Pablo Barrientos destacó el trabajo y planificación de la presente Edición, pensando en la Edición 30ª del Concurso.



En declaraciones a Radio Ciudad, confirmó que desde la fecha se habilitó la página del concurso: pescavariadagoya@com.ar; para registrar las inscripciones.

APLICACIÓN PROPIA PARA LA INSCRIPCIÓN

El presidente anticipó: “Este año ponemos la novedad de la aplicación propia para la inscripción, nuestra propia página es pescavariadagoya@com.ar; con esto se inaugura el periodo de inscripción para nuestro 29º concurso, debemos empezar a recorrer el camino para llegar a la siguiente Edición, la número 30º.”

En el contacto radial, indicó: “Hemos asumido el año pasado tres meses antes del concurso, fue un trabajo titánico, en el final del certamen hemos iniciado nuestro trabajo organizativo para llegar con el tiempo

suficiente a nuestro 29º concurso, buscando siempre la innovación, este año se incorporan fiscales goyanos para la tarea de fiscalización, agradeciendo a los que nos han prestado ese servicio, ahora serán fiscales de nuestra ciudad, en una fiesta que es de ellos.”

Barrientos, alentó a: “Todos los concursos de pesca en Goya son importantes, se trabaja para posicionar y de esa forma hacer un atractivo el venir a nuestra ciudad.”

COSTO Y PREMIOS

Consultado sobre los valores de inscripción y premios, detallo: “En Efectivo, hasta el 30 de junio el costo es de 350 Mil Pesos, desde el 1 de julio hasta el 2 de agosto a 400 Mil Pesos, la otra modalidad en 2 pagos de 240 Mil Pesos, agregando la posibilidad del uso de la aplicación de Mercado Pago, el pescador puede hacer el pago con esa aplicación, estaremos otorgando más de 43 Millones de Pesos en premios, es más de 20 Millones que el año anterior, se entregan del 1º al 15º puesto, el premio menor es de 1 Millón de Pesos, se premian 5 piezas mayores, somos el único concurso que premia a 5 especies, buscando mejorar el sistema de la pesca variada.”

En la pieza mayor, ilustró: “Surubí, Dorado, Moncholo, Pati y Armado Chancho, son premios acumulables, este año agregamos la categoría familia y trio dama mejor clasificada”.

ESTIMULAR AL SEMILLERO

Sobre la presencia y participación de los menores consideró: “A los menores el reconocimiento con premios, incentivos, estímulos, para fomentar el semillero en la pesca, en el Mundialito de los Moncholitos

Verdes participaron 326 niños, potenciales pescadores, participe en la premiación, de allí la necesidad de estimular, subiendo al podio, con la entrega de reconocimientos.”

CONCURSO PARA LAS FAMILIAS

“Buscamos que sea un concurso para las familias, que sea de amplia participación, -añadió- nos estamos preparando para que, desde el 1 al 3 de agosto, en el Predio Costa Surubí disfrutemos de la propuesta, el viernes la peña de pescadores, con música chamamecera, el sábado elección reina música pop y el domingo con cumbia en el escenario mayor, sumando nuestra Expo con la participación de emprendedores, artesanos, que visten de color nuestra fiesta.”

FISCAL GENERAL

Ante el requerimiento de quien coordinará el trabajo de los fiscales,

señaló: “El fiscal general del concurso este año, hemos depositado la confianza en Fabián Cassiraga, trabajamos para que esto se convierte en una convocatoria para todos aquellos que quieran visitarnos, para que nuestras barras pesqueras sean protagonistas, en el 29º concurso, todos tratamos de dar lo mejor para que sea excelente el certamen.”

CON PASIÓN SE LOGRAN LOS RESULTADOS

En el final de la entrevista en Radio Ciudad, Juan Pablo Barrientos, aseveró: “Somos un grupo que ponemos pasión, ganas para que tengamos los mejores resultados, es un desafío trabajar por nuestra ciudad, para que tengamos otro punto de atracción para visitar nuestra ciudad, la invitación está cursada para los días 1; 2 y 3 de agosto, Predio Costa Surubí, la Fiesta de la Variada en Goya

Las Heras entre J.M. Soto y 12 de Octubre

INAUGURACIÓN DEL PROGRAMA MITA Y MITA EN BARRIO RESURRECCIÓN

El intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea a través de sus redes sociales invita a los vecinos a una nueva inauguración de asfalto de hormigón armado correspondiente al exitoso Programa “Mita y Mita” que se llevará a cabo en calle Las Heras entre José María Soto y 12 de Octubre del barrio Resurrección. El evento tendrá lugar este viernes 16 de mayo a las 20 horas.

En su mensaje, el jefe comunal Mariano Hormaechea manifestó: “¡Queridos vecinos! Los invitamos el día viernes 16 de mayo a una nueva inauguración del Programa “Mita y Mita”. Calle Las Heras, entre José María Soto y 12 de Octubre. Barrio Resurrección. Horario: 20 hs. ¡Los esperamos!”



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

¡Queridos vecinos! Los invitamos el día viernes 16 de mayo a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita". Calle Las Heras, entre José María Soto y 12 de Octubre. Barrio Resurrección. Horario: 20:00 hs. ¡Los esperamos!
[#GoyaHaciaAdelante](#)



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina